

Fecha 13.08.2010	Sección Dinero	Página 15
---------------------	-------------------	--------------

INHABILITADOS

Multan a contratista de Pemex

POR ATZAYAELH TORRES

atzayaelh.torres@nuevoexcelsior.com.mx

Después de que la Auditoría Superior de la Federación (ASF) iniciara investigaciones contra seis contratistas de **Petróleos Mexicanos (Pemex)** en marzo pasado, las anomalías al interior de la paraestatal no han terminado.

Ahora, otras tres empresas han sido inhabilitadas para trabajar con cualquier entidad de gobierno y empresas afines a, informó la Secretaría de la Función Pública (SFP).

Apenas este martes, la SFP listó a la empresa Naval Mexicana dentro del grupo que suma ya para este año nueve compañías inhabilitadas, debido a que entregó información falsa en la ejecución de uno de los contratos con **Pemex** Refinación.

Naval Mexicana fue multada además con 823 mil 336 pesos, y la inhabilitación de la lista de proveedores tendrá una vigencia de tres años.

Previo a ello, el siete de mayo pasado, la SFP inhabilitó a la empresa Suministro y Servicios del Sur, debido a que presentó una póliza de fianza falsa, a fin de garantizar el cumplimiento de uno de los contratos con la petrolera, lo que la hizo acreedora a una multa de casi un millón de pesos.

